

Ushuaia 11 de Febrero de 2015

Concejo Deliberante Ciudad de Ushuaia:

Sres. Concejales:

Por medio de la presente nota presento ante este consejo la propuesta de Creación de un nuevo barrio. Ubicado al norte de del barrio las Raíces. Para el mismo, se ubicarán 4 parcelas, para residentes en tierra del fuego. La propuesta se presenta para ofrecer al turismo un servicio de guía de turismo, mejoramiento de senderos, asesoramiento (mapas), y asistencia civil. También cuidado del medio ambiente; recolección de residuos.

Para este proyecto propongo la creación de una planta de agua para asistir a las nuevas urbanizaciones futuras en el lugar, y comenzar con los trabajos de apertura de calle. Siendo en este lugar, "fundamental", desde hace más 10 años. El gobierno, el concejo deliberante y el gobierno, nunca tuvo en cuenta la necesidad de calles en estos sectores, para la entrada y salida de ambulancias y de camiones contra incendios en caso de siniestros. En este sentido se a dejado desprotegidos a los ciudadanos que habitan estas zonas.

Para resolver varias problemáticas en un proyecto, pido a ustedes la evaluación y aprobación para concretar un nuevo barrio, con un estilo rústico de cabañas y refugios para senderistas y asistencia telefónica y guardias en caso de emergencias.

Pido a ustedes, sus opiniones al respecto y sus consejos para mejorar este proyecto.

Duhalde Lucas Sebastian

DNI: 31473258

revistatierradelosfuegos@gmail.com

www.tierradelosfuegos.tk

15530964

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 11/02/15	Hs. 12:18
Numero: 24	Fojas: 1
Expte. N°	
Girado:	
Recibido:	